



Rechtsanwaltskammer
München

Ergebnis Vorstandswahl 2022

Mitteilungen 02/2022

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Kolleginnen und Kollegen!

Ergebnisse der Vorstandswahl 2022

Die turnusgemäße Vorstandswahl 2022 einschließlich einer im LG-Bezirk Augsburg erforderlichen Nachwahl ist abgeschlossen. Bis einschließlich 30.03.2022 hatten alle Kammermitglieder die Möglichkeit, per Briefwahl ihre Stimme abzugeben. Nach Auszählung der Stimmen, die am 31.03.2022 stattfand, liegt das Wahlergebnis vor. An der Abstimmung haben sich 3.544 Mitglieder beteiligt.

Als Vorstandsmitglieder wurden gewählt:

Katharina Happ, München I
Petra Heinicke, München I
Sigrid Jeromin, München I
Prof. Dr. Christoph Knauer, München I
Dr. Iris Felicitas Koller, München I
Dr. Thomas Kuhn, München I
Stephan Kopp, München I
Ünal Özkök, München I
Christine Reinhardt, München I
Marco von Schirach, München I

Dr. Sabine Zischka, München I

Rolf-Jürgen Heino Picker, München II

Peter Dürr, Traunstein
Sonja Esmée Greve, Traunstein

Marc Armatage, Kempten

Silke Werts, Passau

Marion Reisenhofer, Ingolstadt

Harald Seiler, Landshut

Jill Sailer, Augsburg

Das genaue Wahlergebnis finden Sie in der [Ausgabe 02/2022 der Mitteilungen](#).

Unabhängig von dem Ausgang der Wahlen haben sich fünf bisherige Vorstandsmitglieder bereits im Vorfeld entschieden, nicht mehr zu kandidieren und verabschieden sich in der aktuellen Ausgabe der Mitteilungen. Darunter auch unser langjähriger Vizepräsident Dr. Thomas Weckbach in seinem Editorial und unser Alterspräsident Senator E. h. Ottheinz Käab nach über 50-jähriger Tätigkeit im Vorstand.

Mitteilungen 02/2022: „Digitalisierung in der Justiz – wohin geht die Reise?“

Zu unserer großen Freude konnten wir für den Leitartikel dieser Ausgabe der Mitteilungen den Bayerischen Staatsminister der Justiz, Herrn Georg Eisenreich, gewinnen. Dieser gibt einen Überblick über die Leistungen und Herausforderungen der digitalen Justiz in Bayern. Weitere Artikel vertiefen Aspekte des Themas: eJustice, virtuelle Verhandlungen.

Selbstverständlich werden auch die gewohnten Rubriken bedient. Für „Auf ein Wort“ stand uns Dr. Hans-Josef Thesling zur Verfügung, der nach langer Vakanz erst vor Kurzem sein Amt als Präsident des Bundesfinanzhofs angetreten hat.

Zudem haben wir wieder die Rubrik Neuzulassungen aufgenommen, in der Sie sich über die neuen Mitglieder der Rechtsanwaltskammer der letzten drei Monate informieren können.

Viel Freude beim Lesen!

Mit freundlichen Grüßen

Ihre Rechtsanwaltskammer München

© Rechtsanwaltskammer München 2022

Rechtsanwaltskammer für den Oberlandesgerichtsbezirk München
Körperschaft des öffentlichen Rechts

Präsident Rechtsanwalt Michael Then

Aufsichtsbehörde: Oberlandesgericht München, Prielmayerstraße 5,
80335 München

Tal 33, 80331 München
Telefon: (089) 53 29 44-0
Telefax: (089) 53 29 44-28
E-Mail: info@rak-m.de

[Abmeldung](#)